



Kleiner Engel aufgewacht.
Heute wird der Frieden gebracht.
Beschütze die Menschen auf Erden.
Ein frohes Fest soll es werden.



Pieterlen, im Dezember 2022

Liebe Eltern
Liebe Erziehungsberechtigte

Juhui, der erste Schnee ist auch in Pieterlen gefallen. Die Kinder freuten sich riesig.

Ein anspruchsvolles 2022 neigt sich dem Ende zu. Der grosse Fachkräftemangel in der Schule wird uns auch weiterhin ganz stark beschäftigen. Die Bildungs- und Kulturdirektion des Kantons Bern hat eine Taskforce eingesetzt und will – gemeinsam mit fünf Schulen im Kanton Bern – «Schule/Schulorganisation neu denken». Die Schule Pieterlen macht in diesem Projekt mit.

Auch dieses Jahr durften die Kinder verschiedene spannende Weihnachtsüberraschungen erleben: Koffertheater im Zyklus 1, Capoeira im Zyklus 2 und Virtual Reality Workshops im Zyklus 3.

Nicole Knecht unserer Schulsozialarbeiterin wird uns per Ende 2022 verlassen. Wir danken ihr herzlich für die geleistete Arbeit und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.
Nach fast fünf Jahren als Schulsozialarbeiterin in Pieterlen, werde ich mich ab Januar 2023 in Worb einer neuen beruflichen Herausforderung stellen. Die vielen interessanten, berührenden, herausfordernden und lustigen Gespräche sowie Begegnungen mit Kindern, Jugendlichen, Erziehungsberechtigten, Lehrpersonen und Schulleitungen werden mir in schöner Erinnerung bleiben. Ich möchte mich bei allen für das entgegengebrachte Vertrauen, die gute Zusammenarbeit und gegenseitige Unterstützung ganz herzlich bedanken (Nicole Knecht).

Frau Romina Rohrbach startet im Januar als Nachfolgerin. Gemeinsam mit Frau Yvonne Beuret (zuständig für den Zyklus 1 und 2) wird sie die Schulsozialarbeit (zuständig für Zyklus 2 und 3) weiterführen.

Microsoft wird per Ende Juli den Kommunikationsdienst "Kaizala" einstellen. Wir werden Sie rechtzeitig über das neue Kommunikationstool informieren.

Am Samstag, 24. Dezember 2022 beginnen die Weihnachtsferien. Der Unterricht endet am Freitag, 23. Dezember 2022 nach Stundenplan. Am Montag, 9. Januar 2023 starten wir nach Stundenplan ins neue Jahr 2023.



Gerne erinnern wir Sie an folgende Daten:

- ★ Am Samstag, 11. Februar 2023 beginnt die Sportwoche.
Der Unterricht am Freitag, 10. Februar 2023 erfolgt nach Stundenplan.
- ★ **NEU!** «Schule neu denken».
Das Team der Schule Pieterlen wird sich zu einer Retraite zurückziehen.
Diese findet vom Donnerstag, 30. März 2023 bis Samstag, 1. April 2023 statt.
Der Unterricht am Donnerstag und Freitag fällt aus.
Eine Nottageschule wird organisiert.
Lesen Sie dazu ab 1. Februar 2023 die Informationen auf der Webseite der Tageschule.
- ★ Von Karfreitag, 7. April 2023 bis Sonntag, 23. April 2023 sind Frühlingsferien.
Der Unterricht am Donnerstag, 6. April 2023 erfolgt nach Stundenplan.
Am Montag, 24. April 2023 starten wir den Unterricht nach Stundenplan.
- ★ Am Mittwoch, 10. Mai 2023 ist Kantonaler Bildungstag. Der Unterricht fällt aus.
Eine Nottageschule wird organisiert.
- ★ Der Freitag, 19. Mai 2023 ist unterrichtsfrei. Wir machen die Auffahrtsbrücke.
- ★ Am Freitag, 9. Juni 2023 und 16. Juni 2023 ist das Seeländisches Turnfest. Es findet eine interne Weiterbildung statt. Der Unterricht fällt aus. Eine Nottageschule wird organisiert.
- ★ Am Donnerstag, 29. Juni 2023 findet das Schulfest statt.
- ★ Am Samstag, 8. Juli 2023 beginnen die Sommerferien.
Am Freitag, 7. Juli 2023 ist am Vormittag Unterricht nach Stundenplan. Schulschluss ist am 11.50 Uhr.

Wir wünschen allen eine schöne Adventszeit und ein besinnliches Weihnachtsfest im Kreise der Familie und gute Gesundheit und viel Glück im neuen Jahr. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüssen
im Namen der Lehrpersonen

Marc Cavin
Leiter Bildung und Schulleiter Zyklus 3

Isabelle Weidmann
Schulleiterin Zyklus 2 und MR

Toni Nyffenegger
Schulleiter Zyklus 1